

Weihnachtsfeier 2024 PV SEV Sektion Basel am Mittwoch, 11. Dezember 2024

Schon beim Eintreten in den weihnächtlich dekorierten Unionssaal des Volkshauses Basel kam Weihnachtsstimmung auf und in den aufliegenden Flyern war ein vielfältiges und erwartungsvolles Programm angesagt.

Unser Präsident Walti Merz hiess die Anwesenden in seiner ruhigen Art herzlich willkommen und führte uns anschliessend auch durch das Programm.

Die Feier wurde mit dem Auftritt des Musikvereins Kleinhüningen eröffnet. Musikstücke wie «Gonna Fly», «Lollipop», «Wien bleibt Wien» und mehr sorgten für heitere Stimmung. (Kaum zu glauben: Dieser Verein feiert im 2025 das 150-jährige Jubiläum. 1875 war Kleinhüningen noch ein «richtiges» Dorf).

Anschliessend war die Bühne frei für den Auftritt des Basler Männeroktetts. Die mit ihren wunderbaren Stimmen (ohne Instrumentalbegleitung) vorgetragenen Lieder verliehen der Weihnachtsfeier einen besonderen Glanz.

Für die nachfolgende Pause warteten auf den Tischen für alle Teilnehmenden ein «Grittibänz», Schöggeli und Maderinli. Der Kaffee wurde durch das Ok-Team serviert.

Nach der Pause konnten wir einen weiteren Auftritt des Männeroktetts geniessen. Nebst besinnlichen Liedern folgten auch einige fröhliche Lieder, welche die Teilnehmenden teilweise zum Mitsingen animierten. Weihnachten soll ja ein fröhliches Fest sein.

Nun betrat Brigitte Pavan die Bühne. Sie erzählte uns im «mucksmäuschen» stillen Saal eine wunderbare und spannende Weihnachtsgeschichte, welche schliesslich zu einem Happy End führte.

Zum Ausklang spielte nochmals der Musikverein Kleinhüningen mit verschiedenen Darbietungen auf.

Walti dankte den Helferinnen und Helfern herzlich für die Organisation und die Mitarbeit zum Gelingen dieses Anlasses und wünschte allen Anwesenden gute Gesundheit, frohe Festtage und ein gutes neues Jahr.

Zum Schluss begleitete uns der Musikverein Kleinhüningen und das Basler Männeroktett zum Lied «Stille Nacht, heilige Nacht». Es war eine wunderschöne Weihnachtsfeier.